

## Itinerarios Diversidad: Problema u oportunidad

### Resumen:

Este curso persigue aclarar el concepto de diversidad y los diferentes tipos que existen, así como la necesidad de la inclusión de esta diversidad para enfrentarnos, como sociedad, a los retos y problemas que plantea el mundo en el que vivimos.

Debido a la repercusión que tiene en la sociedad hoy, se dedican secciones a tres tipos de diversidad: la de género, la generacional y la neurodiversidad.

Al final del curso, los participantes entenderán no solo el concepto de diversidad y sus implicaciones, sino también los mecanismos que nos impiden integrarla de forma completa en las empresas y la sociedad.

### Competencias:

Este curso favorece en los participantes el desarrollo, a nivel principiante, de las siguientes competencias:

#### 1. Explica conocimientos generales

Conocimientos generales básicos sobre el área de estudio. Explica los aspectos clave de la materia de estudio analizando de manera crítica e independiente las cuestiones más problemáticas de la misma

#### 2. Aborda problemas éticamente

Compromiso ético. Abordar los problemas de manera íntegra desde el respeto por los intereses y derechos humanos en un marco democrático.

#### 3. Razona y argumenta

Razonamiento crítico y argumentación.

### Diseño y duración:

Se trata de una formación autodirigida, es decir, el estudiante soportado por la plataforma Moodle, accede a los contenidos y a las actividades, trabajándolas a su propio ritmo.

El tiempo estimado de trabajo del estudiante es en **total 2 horas**.

El curso se ha diseñado en **4 bloques de contenidos** que deben ser trabajados por el estudiante **secuencialmente**.

<b>1</b> Diversidad y la ilusión de la objetividad	<b>2</b> El papel de las mujeres y su contribución a las empresas y la sociedad	<b>3</b> Diversidad generacional. ¿Por qué jóvenes y mayores necesitan trabajar juntos?	<b>4</b> Neurodiversidad, ¿qué necesitamos saber de ella?
---	--	--	--

### Diversidad y la ilusión de la objetividad

En este capítulo se aborda el concepto de diversidad y su relación con la cultura en el contexto actual.

El objetivo es sentar las bases para luego desarrollar ciertos aspectos de la diversidad en los módulos siguientes. Para ello, se hace un repaso de los distintos tipos de diversidad explicando qué relación hay entre diversidad y cultura. También se expone el papel de sesgos y suposiciones a la hora de evaluar e integrar esa diversidad.

#### El papel de las mujeres y su contribución a las empresas y la sociedad

En este capítulo se analiza el papel de las mujeres y su contribución en la sociedad y las empresas.

#### Diversidad generacional. ¿Por qué jóvenes y mayores necesitan trabajar juntos?

La diversidad generacional es un tema de moda debido a las repercusiones que tiene en la sociedad. Sin embargo, merece la pena que entendamos cómo es la convivencia entre generaciones, que puede aportar cada una de ellas y cómo solventar los conflictos que se generan de dicha convivencia.

De eso va este capítulo. El objetivo es conocer quiénes son los miembros de nuestra sociedad desde el punto de vista de la edad y qué oportunidades tenemos si conseguimos integrarlos a todos.

#### Neurodiversidad, ¿qué necesitamos saber de ella?

La neurodiversidad es muy poco conocida en general. En este capítulo te damos la oportunidad de saber más sobre ella con esta entrevista.

Cada bloque cierra con un **cuestionario de autoevaluación** que debe ser completado y aprobado por el estudiante para poder acceder al siguiente bloque. La calificación mínima para aprobar es de 5 puntos y el estudiante tiene varias oportunidades para realizar cada cuestionario.

#### **Coste:**

Los alumnos podrán realizar el curso de manera gratuita. Será obligatorio inscribirse en [www.becas-santander.com](http://www.becas-santander.com) y en: <https://sifo.comillas.edu/course/view.php?id=41115>

#### **Fechas de celebración:**

La fecha de inicio está prevista a partir de abril de 2023. Para acceder a los créditos será necesaria realizar todas las actividades propuestas en el curso.

#### **Más información:**

##### **Oficina de Ayudas al Estudio**

C/ Alberto Aguilera, 21  
91 542 28 00 (ext. 2174)  
[ayudasestudio@comillas.edu](mailto:ayudasestudio@comillas.edu)